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 主席(以英文发言)：我宣布裁军谈判会议第 1112 次全体会议开始。  

 下列代表希望发言：哥伦比亚大使。现在请尊敬的哥伦比亚大使发言。

 

 福雷罗·乌克罗斯女士 (哥伦比亚 )(以西班牙语发言 )：主席女士，由于这是我

首次在你担任主席期间发言，我愿代表我国代表团向你表示祝贺。我们乐于见到

你主持我们的工作，并保证与你充分合作和配合。我们感谢你所作的努力，并将

继续支持这一努力以及继你之后接任主席的人为寻求解决方案以打破目前僵局所

作的努力。  

 我国代表团希望重申今年 3 月阿根廷代表包括哥伦比亚在内的一些拉丁美洲国

家所表明的立场，支持六任主席提出的载于 CD/1840 号文件的建议。哥伦比亚认

为，该建议是 2007 年和 2008 年六任主席经过努力后产生的，为本会议的工作提

供了连续性，也为促进共识提供了机会。达成共识的道路仍然崎岖复杂，但并非

没有尽头。我国代表团曾数度表现出灵活性，支持了在本会议上提出的一些建

议，以求通过一项工作计划，使本论坛能够重新开展工作。本会议恢复工作的重

要性已得到国际社会公认，因为它过去在裁军和安全领域曾经取得重大的成就。

但是，如果我们今天不痛下决心，使本会议安然渡过所面对的重大挑战，情况就

会不同了。裁军谈判会议必须履行其基本职能，发挥其作为多边裁军谈判论坛的

作用，以免其威信越来越低。  

 我要借此机会谈一谈我国认为在裁军和安全领域至为重要的另一个问题。众所

周知，今年 7 月 14 日至 18 日这一周，在《联合国从各个方面防止、打击和消除

小武器和轻武器非法贸易的行动纲领》的框架内，于纽约举行了第三次两年期会

员国会议，共有 136 国代表团参加。该会议由立陶宛常驻纽约联合国代表达柳

斯·采库奥利斯大使主持，讨论了：合作、国际援助和国家能力建设问题，作为一

个涉及所有方面的独立主题；一项标记和追踪文书的问题；非法经纪活动问题；

以及储存的管理和销毁问题。经过一星期的关于上述问题的深入辩论，包括各国

经验的交流，与会国终于通过了一项最后文件。我们认为，这反映出各国愿意推

动《行动纲领》的执行。最后文件中载明了在这些问题上将进一步采取的步骤，

并指出可以为《行动纲领》建立一个后续机制。我们认为，最后文件的通过是前

进的一大步，使得在联合国的框架内处理小武器和轻武器的进程得以维持和延续
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(福雷罗·乌克罗斯女士，哥伦比亚) 
 
 

下去，而这是符合 100 多个国家所表示的有效打击小武器和轻武器非法贸易的愿

望的。  

 在我国，我们果断打击了非法武装团伙的恐怖主义活动，它们通过黑市获取了

大量武器，而黑市的存在又主要依靠贩毒活动和国家武器转让的移作它用。因

此，国际社会必须加倍努力，解决武装非国家行为者的问题，防止其活动为平民

群体和民主体制带来严重的后果。  

 最后，关于杀伤人员地雷问题，我荣幸地宣布，我们已经为清除杀伤人员地雷

的综合行动开始实施一项技术培训国家方案，因这类致命装置的存在而受影响的

我国 16 个省份的人民将从中受益。共和国副总统弗朗西斯科·桑托斯先生上星期

宣布正式启动这项计划。该计划是在国家一级采取的人力培训和教育行动，培训

范围包括职业保健、发生意外事件时的护理、出现危机、紧急和灾难情况时的民

众安置以及对杀伤人员地雷和未爆炸弹药受害者的救助。此外，上述种种工作还

有助于加强处境危险的社区的社会凝聚力，宣传各项可减少地雷所造成危险的活

动。今年年底前要实现的一个目标就是让 960 人参加一个称为“社区教员”的培

训班。此外，我们打算向参与国家训练署富有成效的培训方案的 6,000 多人提供附

加的培训。技术培训期可长达 1,760 小时。学员结业后，将在遭受地雷之害的地区

执行任务，并为公共或私营实体或国际合作机构工作。  

 在哥伦比亚，不幸的是，每天会产生三名杀伤人员地雷受害者。总共有 692 个

市镇受到这类装置的存在的影响。从 1990 年一直到 2008 年 7 月 14 日，总共有

7,084 名杀伤人员地雷受害者。我们是受杀伤人员地雷影响最为严重的国家之一，

因为非法武装团伙一直助长并继续助长这类装置的使用，使得平民群众受到影

响，并阻碍了受影响社区的经济和社会发展。在这一复杂的情况下，国际社会可

以充分放心的是，哥伦比亚将继续尽力应对在执行《渥太华公约》方面遇到的挑

战。

 

 主席(以英语发言)：我感谢哥伦比亚代表的发言以及对主席所说的友好的话。  

 没有别人登记要发言。还有任何其他代表团希望现在发言吗？看来没有。  

 今天没有别的事项要处理了。  
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(主  席) 
 

 我要提请各位注意，按照 CD/WP.549/Add.2 中的时间表，本会议今天下午将

就议程项目 3 举行非正式辩论，8 月 7 日星期四上午和下午将分别就议程项目 4 和

5 举行非正式辩论。关于议程项目 6 和 7 的辩论预定于 8 月 12 日下星期二举行。

本会议下一次全体会议将于 8 月 14 日星期四上午 10 时在本会议厅举行。  

 

上午 10 时 25 分散会。  

 
 

--  --  --  --  -- 


